

FORCE FRANÇAISE

La force des convictions La confiance en soi La pertinence des idées

APPEL SOLENNEL AU PEUPLE FRANÇAIS

Préambule

La France se trouve aujourd'hui confrontée à une conjonction d'agressions multiples d'une violence inouïe la mettant en danger, au point que sa survie historique est en cause dans l'espace de deux à trois décennies, probablement moins (immigration invasive, Union Européenne soviétoïde, bradage des biens nationaux, État pachydermique hypertrophié, etc.) Nous parlons ici de vie ou de mort à bref délais d'un pays de plus de 1500 ans d'histoire continue, soumis à des Forces Occultes qui ont décidé de s'en emparer pour le dissoudre au sein d'une entité connue sous le nom de Nouvel Ordre Mondial ou néocommunisme.

Ces Forces Occultes, bien identifiées aujourd'hui, constituent un réseau politico-bancaire mondial d'une puissance phénoménale. Il s'agit le plus souvent d'oligarchies bancaires cosmopolites et apatrides transnationales, à vocation politique et messianique. Objectif : plus de nations, plus de peuples, plus de frontières, plus de passé, plus d'avenir, plus d'identité... Ces Forces Occultes sont également connues sous le nom d'État profond (*Deep state*) ; elles se manifestent sous l'apparence d'organisations diverses se posant au-dessus des États et des peuples. Elles ont mentalement infecté l'Occident tout entier.

La France se retrouve donc, depuis la Révolution française, sous l'emprise d'une mafia politicienne (soi-disant démocratique !) apatride et cosmopolite comme ses commanditaires. Elle a agi jusqu'à nos jours sous l'empire de ces idéologies menteuses que sont le socialisme, le communisme, le libéralisme, soit autant de mensonges fondamentalement mortifères. Ce système, quasi mafieux, porte le nom de République Française, le « Française » étant de trop ; les acteurs en sont les 560 000 élus qui agissent, *volens nolens*, sous les ordres et pour le compte de ces Forces Occultes : ils ont tombé les masques ; ils ne représentent pas le Peuple français, ils représentent les Buts qui leur sont assignés : asservir les peuples européens, les esclavagiser, les rendre indigents au fil du temps en les faisant dépendre de l'État, et en tuant en eux toute humanité, c'est-à-dire en étouffant les spécificités uniques qui font l'Homme Libre : le sens des responsabilités et la reconnaissance identitaire.

Français, ce que vous devez savoir

1) Le Peuple français n'a rien à voir avec la Révolution française (1789-1799). Celle-ci n'a jamais concerné qu'une fraction de la population : 15 à 20 % au plus large. Les 80 restant ont subi.

2) Les prétendus chefs révolutionnaires n'étaient que des bourgeois frustrés de pouvoir, la plupart issus de la magistrature ; la corporation des avocats s'est particulièrement distinguée dans l'immonde.

3) Les bandes armées qui ont semé la terreur sur plus des deux tiers du territoire provenaient des bas-fonds de la société ; c'était du gibier de potence extrait des prisons et des galères : les fameux Marseillais ! La Marseillaise, pour exemple, tient son nom de ces tueurs sanguinaires !

4) Tous les moyens étaient bons, même les plus criminels, pour soumettre la population : arrestations arbitraires et justice expéditive (Tribunal révolutionnaire, guillotine), loi des suspects, appels à la délation notifiés jusque sur les assignats (billets de banque sans valeur), meurtres, vols, viols, pillages, destructions massives, ravages causés sur les biens et les personnes...

5) La République, fille de la Révolution française, a été imposée au peuple français par l'intimidation, la peur, la violence, et non par le consentement éclairé.

6) La République ainsi dite « Française » n'a de Française que le nom. Elle est la réplique quasi exacte du modèle capitaliste maçonnique anglo-américain d'origine judéo-protestante, et s'est parée des atours de la république romaine pour faire illusion.

7) La République dite « Française » est de gauche, fondamentalement de gauche. Il n'y a pas de droite en République. L'arc républicain n'est qu'un trompe l'œil donnant l'illusion d'une fausse pluralité qui n'existe pas dans les faits. Français, pénétrez-vous bien de ceci : chaque fois que vous votez en régime républicain, vous votez nécessairement, obligatoirement, à gauche ! Même si vous croyez être de droite et que vous pensez voter à droite, votre suffrage sera détourné à gauche.

8) Au final, la République « Française » n'aura été, durant près de deux siècles, qu'un double mensonge historique et politique, une mystification sans cesse martelée par tous les moyens de forçage mental, dont la presse et l'école républicaine, pour abuser les Français, pour les tromper.

Aujourd'hui

La France est attaquée de toutes parts et de façon interne par certains de ses propres compatriotes vendus aux Forces Occultes, donc aux puissances mondialisées qui ont programmé sa disparition. La

France est atteinte mortellement en tant que nation ; elle doit cette situation gravissime à la trahison et à la lâcheté du personnel politique républicain censé représenter son peuple, alors que la plupart de ces politiciens sont tout le contraire de ce qu'ils se prétendent ; ils sont là pour dépecer la France et décréter la disparition de son peuple d'origine au profit des puissances globalistes ou mondialisées. Rappelons en mémoire les noms des sept Présidents portant l'entière responsabilité de la situation dramatique actuelle que connaît notre pays, chacun y ayant contribué d'une manière ou d'une autre depuis plus de cinquante ans : Pompidou, Giscard d'Estaing, Mitterrand, Chirac, Sarkozy, Hollande, l'in vraisemblable et maudit binôme présidentiel Trogneux-Macron. Une Haute cour de justice devra être instituée pour obtenir des comptes posthumes et anthumes de ces tristes personnages.

La France est tombée si bas qu'elle ne tient plus en apparence que par l'endettement permanent (l'endettement de l'État français court vers les 4000 Mrds d'€ !), la vente à la découpe de son potentiel industriel et patrimonial, la mise en coupe réglée des citoyens les plus productifs : tous les signaux sont au rouge ! Tombée sous la botte de cette voyoucratie politicienne qui la pousse vers le précipice, de cette bourgeoisie matérialiste dénaturée, hautement dégénérée, sans âme ni foi, que je persiste à qualifier de mafia, de mafia républicaine s'entend, tant elle a pris le contrôle de l'État pour le détourner à son propre service ; tant elle a dilapidé l'argent public par centaines et centaines de milliards, dont une bonne part, quand elle n'est pas partie en gaspillages, est tombée dans les poches des intéressés et celles des amis ; tant elle est responsable de l'augmentation faramineuse du coût de la vie ; tant elle a transformé l'espace national en une fosse à purin sociale toxique, rendant la vie insupportable à nombre de nos compatriotes. Ne nous y trompons pas : **la France est virtuellement en faillite. Elle ne s'appartient plus !**

Conclusion

Chers compatriotes, durant des années j'ai passé mon temps à souligner le caractère veule, lâche, corrompu, idéologiquement borné du personnel politique républicain français, toutes tendances confondues. Transgressifs, ces politiciens n'ont aucun sens moral, aucune dignité, aucun amour propre national ; virtuoses de la tchatche, ils méprisent le Peuple français et n'existent que pour eux ; ils sont les sicaires politiques du gangstérisme bancaire international ; non contents d'avoir transformé l'État français en une colossale organisation de parasitisme social, ils l'ont détourné pour le mettre au service de leurs commanditaires, et usent de la persécution administrative et policière pour réduire au silence ceux qui dévoilent leurs manœuvres : tout le reste n'est qu'esbroufe et agitprop politicienne destinées à suborner l'électeur ! À la date de ce document (mars 2025), nous avons deux ans, d'ici la prochaine élection présidentielle pour prendre conscience, agir et sauver la France ; trois décisions s'imposent impérativement, d'emblée, en vue de cette Présidentielle 2027 (?) :

1. DISSOLUTION DE LA RÉPUBLIQUE
2. APPEL AU ROI (réappropriation du domaine régalien)
3. INSTAURATION DU RÉFÉRENDUM CIVIQUE
(consultatif-décisoire-révocatoire)

Compatriotes !

Participez au relèvement et à la reviviscence de la Nation Française
Devenez, vous aussi, des SAUVEURS de la FRANCE !
Soyez les vrais chevaliers d'Occident, sans peur, sans honte, sans reproche
C'est cela ou disparaître

(Voire suite sur le site de internet de Force Française : Corpus doctrinal, puis Plateforme politique)



FORCE FRANÇAISE
www.forcefrance.info

JEAN-LOUIS OMER

FONDATEUR DE FORCE FRANÇAISE
SAUVONS LA FRANCE

FRANÇAIS DE SOUCHE – ÉCRIVAIN POLITIQUE RÉACTIONNAIRE ET RÉTRO-ACTIONNAIRE – ANCIEN MEMBRE DU FRONT NATIONAL (LE VRAI) –
PRÈS DE SOIXANTE ANS D'EXPÉRIENCE ET DE RÉFLEXION POLITIQUE
AU SERVICE DU PEUPLE FRANÇAIS –

PLUS DE SOIXANTE ANS D'EXPÉRIENCE DE LA VRAIE VIE.

– Merci de faire suivre massivement le présent appel impérieux –